

Neugestaltung der Freianlage „Freizeitgebiet Nahequelle“ in der Gemeinde Nohfelden im Ortsteil Selbach

Die Gemeinde Nohfelden wird den Bereich der Freianlage „Freizeitgebiet Nahequelle“ in Selbach mit folgenden Maßnahmen in mehreren Bauabschnitten neu gestalten und so die Attraktivität dieses beliebten Ausflugsziels erheblich steigern:

- | | |
|-----------|---|
| 2018 | ➤ Neugestaltung des zentralen Platzes (vor der Schutzhütte)
➤ Bau einer WC-Anlage incl. Behindertentoilette
➤ Aufbau von Fitness-Stationen |
| 2019/2020 | ➤ Ausbau des Besucherparkplatzes (53 PKW-Stellplätze, davon drei behindertengerechte Stellplätze)
➤ Kletterspielplatz im Waldbestand
➤ Wasserspielplatz an der Nahe |



Zu den zuschussfähigen Kosten von rd. 845.000,00 € erhält die Gemeinde eine 70 %ige Förderung aus Tourismusmitteln des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr. An den Restkosten beteiligen sich das Ministerium für Inneres, Bauen und Sport sowie der Landkreis St. Wendel.

